

## 平成27年度高等部卒業証書授与式(3月8日)

3月8日(火)、平成27年度高等部卒業証書授与式を、来賓並びに保護者、施設職員の皆様のご臨席をいただき、本校プレイルームで行いました。春の訪れを感じる好天に恵まれ、引き締まった雰囲気の中、温かくも厳かな式になりました。訪問生を含めた22名の生徒が、校長先生から卒業証書を授与され、新たな希望を胸に巣立っていきました。卒業生の皆さんの活躍を心からお祈りします。同じく15日(火)には、小・中学部の卒業証書授与式を、同じく本校プレイルームで行います。訪問生を含めて小学部6名、中学部8名の計14名の児童生徒に、卒業証書が授与されます。



## 性に関する指導(命・体・心の教育)について～第2回学校保健委員会～

本校では年2回学校保健委員会を開催しています。第2回の学校保健委員会では、性に関する指導(本校では「命・体・心の教育」という名称を使っています)をテーマにして、2月19日に開催しました。

小学部から高等部までのつながりを意識した教育内容の報告の後、高等部で行った授業の体験と意見交換を行いました。高校生になりきっての授業体験では、デートの計画をし、家族にはデートに行くことをどう伝えるか(伝えないか?)について話し合いを行いました。子ども時代を振り返ることで、「今はいろいろな常識で物事を考えるようになったけど、子どもの頃はそうじゃなかったな。」と、その頃の気持ちを思い出し、子どもの気持ちを考えて関わっていく大切さを実感することができました。



おつきあいの基礎は男女間に限らず、人間関係全般に通じることです。そして、ほどよい人間関係は、授業だけでなく日々の周囲との関わりの中で学んでいく必要があります。家庭と学校の協力のもとで、地域の方々にも支えていただきながら、卒業後の社会生活に向けた力をつけていって欲しいと願っています。

## 事務室からのお知らせ

**新校舎の工事について** 工期:平成28年5月～平成29年9月(予定)  
場所:本校グラウンド

来年度から、体育館と給食調理場を合わせ持つ、新しい校舎の工事が始まります。

工事期間中は、本校グラウンドは使用できません。具体的な内容について現在調整をしており、来年度のPTA総会でお伝えする予定です。

ご不便をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

